

## Mitglied werden und sich wohl fühlen

Wir haben eine familiäre Atmosphäre, in der Schach eine Freizeitaktivität darstellt, die allen Spaß machen soll. Daher verzichten wir bewusst auf Leistungszwang. Aber auch Ambitionierte, die Schach für sich als Leistungssport betreiben möchten, finden bei uns den richtigen Spielpartner.

Eine herzliche Einladung: Kommen Sie und/oder Ihre Kinder doch einfach zu einem unserer Trainingsabende und schnuppern ganz unverbindlich rein!

## Unsere Trainingsabende

Im Training werden Partien zur Übung gespielt, aber auch die Vermittlung von Schachwissen kommt nicht zu kurz. Zudem finden die vereinsinternen Turniere oftmals während der Trainingszeiten statt. Selbst in den Schulferien wird das Jugendtraining in der Regel angeboten.

Wir trainieren jeden Freitag in der Burse (An St. Marien 15, Kempen). Die Burse, ein gelbes Gebäude aus dem 17. Jahrhundert, befindet sich an der Südseite der Propsteikirche. Der Eingang ist der Kirche zugewandt. Sowohl beim Training als auch im Rahmen von Schachveranstaltungen befinden wir uns meist in der Annenstube im Erdgeschoss.

## Familienfreundliche Mitgliedsbeiträge

Die Höhe unseres monatlichen Mitgliedsbeitrags ist nach Alter gestaffelt: Erwachsene 7,00 € (ermäßigt 3,50 €), Jugendliche unter 20 Jahre: 5,00 € ermäßigt 2,50 €) und Kinder unter 14 Jahre: 4,00 € (ermäßigt 2,00 €).

Der ermäßigte Beitrag gilt für Rentner, Arbeitslose und im Rahmen einer Familienmitgliedschaft. Bei Familien zahlt das älteste Mitglied seinen normalen Beitrag, alle übrigen Familienmitglieder entrichten den für sie gültigen ermäßigten Beitragssatz.



[www.schachfuechse.de](http://www.schachfuechse.de)  
[info@schachfuechse.de](mailto:info@schachfuechse.de)

Der Verein wurde als Schachclub St. Hubert 1986 e.V. von 14 interessierten Schachspielern gegründet. Im Jahr 2002 benannte sich der Verein auf Vorschlag der Jugendlichen in Schachfüchse Kempfen 1986 e.V. um.

## Ausgezeichnet

In 2023 wurde unsere Jugendarbeit von der Deutschen Schachjugend mit dem Qualitätssiegel "TOP Verein: Kinder- und Jugendschach" ausgezeichnet.

